
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Alcampell, miércoles 18 de enero de 2012, 15:15 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 

 
• Sonia Aurín Paniello – representante PAS 
• Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
• Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
• Antonio Fondevila Aguilar – repr. munic. de Castillonroy 
• Mónica Hernández Murillo – representante de la AMYPA 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Óscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 

Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
 
 

 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto al acta del consejo celebrado 
en Albelda, el día 30 de noviembre de 2011, que les fue enviada por correo a los 
miembros del consejo y sin más, se da por aprobada. 
A continuación se pasa a leer el acta extraordinaria del consejo celebrado en 
diciembre, a distancia. Sin nada que añadir, se aprueba. 
 

2. Formas de organización para la realización de reuniones extraordinarias para 

temas puntuales. 

El Director propone que se debata el tema de la forma de realización del anterior 
consejo extraordinario y otras posibles sugerencias, pues sería conveniente dejarlo 
establecido para próximas ocasiones en que se pueda utilizar. Después de diversos 
comentarios, se decide que para ahorrar desplazamientos y tiempo, en temas 
puntuales, básicamente burocráticos y de trámite, se podrá realizar la reunión a 
distancia, a través de e-mail, teléfono o cualquier otra vía. Se adjuntará convocatoria 
en papel y toda la documentación necesaria para poder estar bien informado y así 
poder opinar, valorar o aprobar el asunto tratado. 
 
 



3. Proyecto de Promoción de la Educación Física y el Deporte, curso 2011-2012 

Se informa que ha sido presentado el Proyecto, pero que aún no se ha recibido 
respuesta sobre su concesión o no. Una de las actividades que se incluyen en dicho 
proyecto, está previsto que se lleve a cabo independientemente de si se concede o no 
el Proyecto, en concreto se trata de una Convivencia Deportiva en Alcampell de todo 
el CRA y que seguramente se realizará el lunes 14 de mayo. 
 

4. Informe de gestión económica: Año 2011 

La secretaria pasa una fotocopia a todos los miembros del consejo, con el resumen 
de la gestión económica del año natural 2011. Existiendo un saldo inicial a 1 de 
enero de 2011 de 5823,89 € y un saldo final a 31 de Diciembre de 2011 de 8609,18 
€, habiendo ingresado un total de 43125,91 € y habiendo gastado un total de 
40340,62 €. Para más detalles ver Anexo. 
 

5. Programa Abierto por Vacaciones: periodo Navidad y Semana Santa 

El Director informa que en el periodo de Navidad, la localidad de Castillonroy no ha 
podido realizar la actividad y por tanto solo Albelda ha presentado la memoria. En 
dicha memoria se refleja la participación de 16 alumnos/as, habiéndoles concedido 
un máximo de 163,84 € y las familias han tenido que aportar la cantidad de 27,50 € 
por toda la actividad. 
El plazo para presentar el proyecto para el periodo de Semana Santa, finaliza el 24 de 
febrero. En la anterior convocatoria se exigía que hubiera un mínimo de 15 alumnos 
preinscritos para poder realizar la actividad, si llegara alguna normativa nueva se les 
comunicará a las APA’S. De momento se aprueba la participación de nuestro centro 
en este programa, para el periodo de Semana Santa 2012. 
El representante del Ayuntamiento de Castillonroy comenta que algunas normativas 
no tienen en cuenta las características especiales de los pueblos pequeños y que se 
podría ser más flexible en algunos casos. 
También se comenta que entre las diferentes APA’s se podrían poner de acuerdo 
para ofertar diferentes actividades y cada una de ellas, en una localidad diferente. Así 
todos los alumnos del CRA tendrían mayor abanico de actividades para poder elegir 
y a su vez se llegaría al mínimo exigido por la administración. Por otro lado, se 
comenta que al suponer un desplazamiento a asumir por parte de los padres, esa 
circunstancia dificultaría la participación de un mayor número de alumnos/as. 
 

6. Evaluación de diagnóstico 

El Director informa sobre el proceso de la evaluación de diagnóstico para este curso 
escolar. Se pretende evaluar a todos los alumnos/as de 4º de primaria de todo 
Aragón, con una misma prueba para todos ellos. Después de 4 años, este curso se 
volverá a evaluar la competencia lingüística y matemática, además de la de aprender 
a aprender, ya incorporada en las anteriores. También se evaluará la competencia 
digital y de tratamiento de la información, a través de un test que se realizará después 
de montar un servidor en el centro, siguiendo las directrices recibidas. 
El Director presenta al consejo el protocolo de actuación, para llevar a cabo el 
proceso de manera correcta, según las indicaciones recibidas (ver anexo). Este curso 
las pruebas se realizarán en la semana del 7 al 11 de mayo. 
Sale a debate si estas pruebas sirven para algo y si son fiables. Sobre todo en el tema 
de los cuestionarios, es fácil no decir la verdad para maquillar la realidad. Puede que 
en algunos centros concertados o no, se entrene o dirija en exceso en este tipo de 
pruebas. Puede ser un tipo de dato que haga comparar centros según la valoración 
obtenida. 
Uno de los miembros del consejo cuestiona la finalidad que tienen esas pruebas para 
las familias actualmente, y además manifiesta su malestar, porque cree que se 
debería informar a las familias sobre los resultados que han obtenido sus hijos/as en 



dichas pruebas. Les serviría de orientación sobre qué nivel respecto a la media de 
Aragón se encuentran y así poder actuar en consecuencia. Comenta que se debería 
dirigir un escrito de queja a la administración educativa. 
 

7. Arreglos y reformas 

En este punto cabe comentar las reformas llevadas a cabo: 
- En la unidad de Castillonroy se ha reformado el patio, poniendo al mismo nivel el 
aula-almacén y las demás aulas. Además se ha hecho una rampa para acceder al 
nuevo arenero y solo falta terminar algunos aspectos pendientes: barandilla, arenero, 
tejadillo, etc. 
- En la unidad de Alcampell se ha puesto el suelo flotante en el área destinada a los 
columpios y demás juegos infantiles. 
 

8. Ruegos y preguntas 

Se pregunta por las salidas previstas para este curso y se informa que además de la 
salida a Cantavieja (11, 12 y 13 de abril) por parte de los alumnos/as de tercer ciclo y 
la participación en el programa ¡Vamos a la granja 2012! para infantil y 1º de 
primaria (12 de abril), se está organizando una salida con pernocta a Ligüerre de 
Cinca para los alumnos de 2º, 3º y 4º de primaria y otra salida para el grupo de 
infantil y 1º. 

 
 

 
 
 
 
 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:25 h. 

 
 

La Secretaria 
 

 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 
 
 
 


